



日本共産党品川区議会議員

# 週刊 みやざき克俊

事務所 品川区豊町6-2-1 Tel.3786-6674

2008年8月10日・17日 合併号 No.629

日本共産党品川区議団ホームページ <http://www.jcp-shinagawa.com/>

品川地区の  
「高齢者福祉」を  
おぼろげに  
おぼろげに



区民  
要望が  
実現

## 特養ホームを建設へ

### 2010年、八潮の学校跡施設に開設

#### 八潮の特養老人ホーム建設計画(概要)

- 学校跡施設を利用して高齢者福祉施設を整備する
- 特別養護老人ホーム、ショートステイ、  
認知症高齢者グループホーム、  
介護予防拠点などの複合施設
- 建設スケジュール
  - 2008年度 利用計画と改修計画決定  
(区民意見を公募します)
  - 2009年度 改修設計の決定、工事着工
  - 2010年度 工事完了後に使用開始

月20～30万円もするケアホームでは入れない。特養ホーム建設でよかった!



品川区は八潮地域に特養老人ホームの増設を決めました。2年後のオープンです。特養ホームに入所を希望しても入れないという事態にもかかわらず、品川区はこれまで増設を拒否してきました。しかし、区民の声が区を動かしました。

品川区が7月24日の区議会街づくり特別委員会で説明した特養ホーム建設計画は上記のとおり。ベッド数など計画の詳細は今後決定されます。

品川区は「今後はケアホームを整備する」と平成12年以降、特養ホーム建設を中止したために入所待機者は増え続け、現在450人にもなっています。こうしたなか特養ホーム増設の運動が区民に広がり毎年区議会に請願が提出されました。日本共産党はこの運動を応援するとともに議会でも特養ホーム増設を求め質問してきました。今回の計画は「空校舎」の転用です。区教委が強引にすすめる学校統廃合は問題ですが、特養ホーム建設は区民の願いと運動が区を動かしたものです。

長期基本計画は10年～20年間の区政運営の基本となります。品川区は現在、長期計画策定委員会で討議中で、12月に長期計画の素案を濱野区長に答申する予定です。



自民・公明の福田政権は、来年度予算でも社会保障予算2200億円の削減を明言。これが、救急や小児、産科など医療崩壊を加速。さらに、高齢者が長期入院する療養病床も全国で38万床から15万床への削減をすすめ

ます。高齢者の「行き場」がなくなるのが心配。特養ホームの増設はますます重要で、品川区の長期計画は、このよ

## 療養ベッド削減で、特養ますます重要に

八潮に建設される特養ホームは、ベッド数など詳細な計画は今後作成されます。しかし、特養ホームの入所待ちは450人

のぼっており、八潮での特養ホームの計画的な増設を盛り込むよう強く求めます。

八潮での特養老人ホーム増設を決断した品川区。おりしも、現在、長期計画を作成中です。長期計画は、特養ホームに450人も入所を待っているという実態に合わせた特養ホーム増設計画を盛り込むことが必要です。

# 特ホーム 八潮建設でも足りない 長期計画に増設を

## 都営住宅8月入居者募集のお知らせ

- (1) 募集住宅
  - ①単身者、②単身者車イス用、③シルバーピア、④事業再建者向、⑤ポイント方式
- (2) 申込書配布期間 8月13日(水)まで
- (3) 申込書配布場所 区役所住宅課、各地域センター・文化センター・サービスコーナー
- (4) 申し込み受付期間
  - 郵送で8月18日(月)までに届いたもの。
- (5) 休日相談
  - 8月 9日(土) 荏原文化センター、
  - 8月10日(日) きゅりあん3階
  - 午前10時～午後4時

ご希望の方は忘れずにお申し込みください。



※品川生活と健康を守る会主催の入居相談会の問い合わせはTel3773-2391へ。



## お困りのときは お気軽にご相談を

無料法律相談は 弁護士が対応します  
8月22日(金) Pm6:30～

会場：みやざき克俊事務所  
品川区豊町6-2-1 Tel3786-6674

※今回のニュースは8月10日と17日の合併号です。